

Le quartier des Jardins **mieux protégé**

LA DÉCISION A ÉTÉ ANNONCÉE AU CONSEIL DE VILLAGE CET AUTOMNE :

un fossé de 700 mètres de long sera creusé en ceinture du quartier des Jardins. Avec un double objectif : permettre aux eaux de pluie de se déverser vers la station pluviale du Chemin de l'Étourneau par la création d'une inclinaison adéquate du terrain, et ensuite séparer par un écran végétal la partie habitée du village des terrains appartenant au Conservatoire du littoral, et des taureaux qui les occupent.

Le projet, chiffré à 43 000 €, a été soumis au Conservatoire du littoral qui a donné son accord de principe, comme la Direction départementale des territoires et de la mer (DDTM) des Bouches-du-Rhône. Les relevés de terrain sont en cours et les travaux financés sur le budget 2015 sont prévus pour le premier semestre 2016. Il faudra y ajouter 19 000 € sur le budget 2016 qui correspondent aux frais de relevé de terrain et de déplacement de la clôture.